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L’édito 

Très chers adhérentes et adhérents, 

En ce début d’été, le Conseil d’Administration se joint à moi pour vous souhaiter de très bonnes 

vacances ! 

Lors de ce premier semestre 2022, Imagin’Toit a soufflé sa première bougie et nous avons eu le 

plaisir de rencontrer plusieurs de nos adhérents pour notre Assemblée Générale annuelle. 

Nous continuons à avancer ensemble et vous remercions encore pour votre soutien sans faille. 

Pour ceux qui n’ont pas encore pu souscrire leur adhésion 2022, vous pouvez toujours vous 

connecter sur notre site www.imagintoit.fr, rubrique “Soutenez-nous”. 

Nous espérons vous retrouver dès l’automne autour du verre de l’amitié. 

D’ici là, prenez soin de vous et de vos proches... et bel été à vous tous !! 

Sarha Curchod, Présidente d’Imagin’Toit 
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http://www.imagintoit.fr/


 

 

L’entretien d’Imagin’Toit 

Le 6 avril dernier, Mme Laetitia Jousse, directrice des appartements Simon de Cyrene de 

Villeurbanne (accueil pour personnes avec lésion cérébrale), nous a chaleureusement reçus pour une 

visite.  

Nous avons ensuite recueilli les impressions de Mme Françoise Di Sotto, maman de Quentin et 

membre du Conseil d’Administration d’Imagin’Toit. 

 

Françoise, quel est ton ressenti après cette visite ? : 

FDS : J’ai trouvé un cadre sécurisant et bienveillant. Les résidents ont fait le choix de vivre chez eux, 

dans la vie locale, en apportant leurs singularités. J’ai apprécié le fait que les repas soient cuisinés 

sur place, comme à la maison, avec la participation de tous. Un atout réel aussi pour moi : la facilité 

pour les familles de rendre visite à leurs proches ! Les activités culturelles et sportives organisées à 

l’extérieur des logements sont également essentielles à l’épanouissement des habitants. 

 

Ce choix d’habitation partagée pourrait-il convenir à Quentin ? 

FDS :  Je pense que ces lieux de vie représentent une solution d’avenir pour nos proches 

dépendants. Pour moi l’accueil idéal se résumerait en 4 mots : observation, patience, écoute et 

temps. Je recherche un accompagnement apaisant qui dégage bien être et convivialité, avec des 

animations variées, des sorties fréquentes et des rencontres enrichissantes avec le voisinage... et 

pourquoi pas un choix de soins à la carte (soin du corps, massages...) ? Ainsi, les appartements 

partagés pourraient vraiment correspondre à mes attentes, à condition d’ajouter quelques 

aménagements et de prévoir plus de personnel qualifié. 

 

Comment faudrait-il modifier ce concept pour qu’il soit adapté à nos proches 

polyhandicapés ? 

FDS : La personne polyhandicapée nécessite un suivi médical spécialisé et la mobilisation de 

nombreux professionnels (présence indispensable d’une infirmière 24H/24 et visites régulières de 

kinésithérapeutes, ergothérapeutes, médecins, etc..). La superficie et l’architecture des locaux devra 

s’adapter aux différents équipements et appareillages (lits médicalisés, salles de bains équipées, 

lève-personnes ou rails au plafond...). La présence d’une salle sensorielle SNOEZELEN serait un vrai 

plus pour garder les sens en éveil. 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -- 

 



 

Où en sommes-nous ? 

L’association réunit 60 adhérents, 50 abonnés Facebook, et un compte Linkedin est en cours de 

gestion. 

Les détails de notre projet s’affinent et notre réseau s’étoffe. De nombreux élus connaissent 

maintenant notre association et ont compris que nos idées innovantes seront utiles pour dessiner le 

monde de demain. 

Nous nous sommes rapprochés du réseau HAPA qui se consacre aux habitats partagés, et du lieu de 

vie Les Amalias qui expérimente une colocation dans le sud de la France. 

Nous avons eu quelques propositions de bailleurs sociaux et de promoteurs immobiliers. Toutes ces 

propositions sont à l’étude et nous encouragent à poursuivre notre combat. 

 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------- 

 

Flash Info 

Merci à Mmes Françoise Di Sotto et Evelyne Dessaigne d’avoir rejoint notre Conseil 

d’Administration. 

Une jolie nouvelle : le baptême de Judith a été célébré dernièrement et nous adressons tous nos 

vœux de bonheur à la famille Beau-Reder ! 

Notre Garden Party a dû être annulée en raison du COVID mais sera reportée à la rentrée. 

Bonnes vacances !!   

Facebook.com/ImaginToit - site internet www.imagintoit.fr - Mail : contact@imagintoit.fr 
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